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“集い”について 
函館スキー指導員会 
会長   手坂 世志雄 

 
 北海道スキー指導者協会主催・函館スキー指導員会主管の「集い」が函館を会場に 2020 年 6 月に行わ

れる予定でした。函指会の役員 10 名ほどで 2019 年の札幌大会に翌年の準備のため視察を兼ねて参加し

ました。そして、その場で「できる限りのおもてなしをします。是非参加してください！」と宣言して帰

ってきました。 
2020 年 2 月にコロナウィルスの感染者が出ました。それが日本中に瞬く間に蔓延し人々の命を脅かし

ました。6 月の「集い」は延期されました。2021 年になってもコロナ感染の勢いは収まりません。今度

はコロナの変異株となって人間に襲い掛かってきました。2021 年も「集い」は開かれませんでした。函

指会の役員のモチベーションがガタ下がりしていきました。かといって、よその地区へ回すことはでき

ません。コロナの蔓延と感染の恐怖はどこも同じ条件です。函館で開催するよりありません。しかしなが

ら、コロナの感染拡大はワクチンができても収まってきません。収まったので、もう安心だとはなってく

れません。今も下げ止まりですが感染は続いています。「集い」を開催するには無理と言うほかありませ

ん。道指協会と相談した結果「集い」の函館開催は一旦白紙となりました。足掛け 4 年の主管としての責

任は解除されました。まったくコロナめ！です。 
コロナは人間の生活に大きな影響を与えています。コロナの感染で死者が多数出ました。持病のある人

は、コロナのせいで、それが悪化し死に至るために予防に必死ですが決め手はありません。ワクチンとと

もに飲み薬の早い開発が待たれます。 
ところで、コロナのせいでスキーヤーにも、おかしな人が出てきました。ゴンドラに乗り合わせるとき

に“拒否”されることがあるのです。乗車拒否！です。業者側は、何も言いません。多分営業に障るから

でしょう。しかしコロナに感染したくないから乗車拒否ってあり？ 
そんなスキーヤーは、人込みを避ける意味でも家でじっとしているのが賢明 
と思いますが。自分だけはコロナに感染したくないため、予防として乗車拒否 
というのはちょっとおかしすぎます。それまで他人と並んでいるのですから。 
わがままではないでしょうか？まさかスキー指導者にそういう方がいないで 
しょうね！ゴンドラに乗るのに時間のかかること！ 
コロナのせいでちょっと変わったスキーシーズンでした。 
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２０２２年度 スキー資格検定合格者の紹介 
 

スキー指導員  
〇浅野 栄寛 〇金丸 ひとみ 〇木場 宏 〇齋藤 嘉晴 〇野呂 恵 〇本田 空 
〇三浦 健  〇宮崎 秀一 
 
スキー準指導員 
〇梶 健太 〇郡司 知未 〇坂上 健治 〇白岩 のり子 〇鈴木 慎也 〇田代 美奈子 
〇立花 啓 〇日置 勇馬 〇古舘 達郎 〇又地 史也 〇撫養 いずみ 
 
スノーボード指導員 
〇垣本 猛 
 
スキー認定指導員 
〇藤田 恭太郎 〇東海林 圭 〇中村 寿一 
 
スキーＡ級検定員 
〇川村 秀靖 〇鈴木 智大 〇近野 稔 

                                   （敬称略） 

 

       卒寿・喜寿・古希・還暦を 

迎えられた方 （敬称略） 

卒 寿 
石塚 好恵 

 
喜 寿 
三浦 安則  服部 進  花巻 昭英 

 
古 希 
淀川 通良  杉林 英人  小林 実  和泉 勝  高井 茂  

志和 勝美  馬場 智子 

 
還 暦 
小笠原 三守  藤森 浩昭  岩井 祐巳  井口 陽悦  

田中 義人  大嶋 康裕  村田 あかね  久保田 拓男 

佐々木 裕二  小板 徹  池見 哲一  木村 悟 

髙田 幸弘  工藤 泰比人  伊藤 史男  西嶋 利昭  

沼野 治彦 

祝 

おめでとうございます。各地区でのご活躍をお祈り申し上げます 


